

## **Aipda Nanang Yusrrah Himbau Warga Kompak dalam Menjaga Lingkungan di Kp. Barucaringin**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIAID.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAID.ID)**

Jul 16, 2023 - 14:58



*Aipda Nanang Yusrrah Himbau Warga Kompak dalam Menjaga Lingkungan di Kp. Barucaringin*

SUKABUMI - Aipda Nanang Yusrrah, Bhabinkamtibmas Ds. Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kampung Barucaringin, RT. 04/02, Ds. Pasir Datar Indah, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Aipda Nanang Yusrrah memberikan himbauan kepada warga agar kompak dalam menjaga lingkungan.

Dalam pertemuan dengan warga, Aipda Nanang Yusrrah menyampaikan pentingnya kebersamaan dan kekompakan dalam menjaga lingkungan. Ia mengajak warga untuk saling bekerja sama dalam berbagai kegiatan yang berkaitan dengan kebersihan, keamanan, dan kenyamanan lingkungan.

"Kami menghimbau kepada warga Kampung Barucaringin agar selalu kompak dalam menjaga lingkungan kita. Mari bersatu tangan dalam menjaga kebersihan, mengamankan lingkungan, dan menciptakan suasana yang nyaman bagi kita semua," ungkap Aipda Nanang Yusrrah.

Dalam himbauannya, Aipda Nanang Yusrrah juga menekankan pentingnya partisipasi aktif dari seluruh warga dalam menjaga kebersihan lingkungan. Ia mengajak warga untuk secara rutin membersihkan lingkungan sekitar, membuang sampah pada tempatnya, dan menjaga alam di sekitar kampung.

"Komitmen dan kontribusi dari setiap warga sangatlah penting dalam menjaga kebersihan lingkungan. Mari kita tingkatkan kesadaran dan tanggung jawab kita sebagai warga Pasir Datar Indah untuk menjaga lingkungan yang bersih, sehat, dan aman," tambah Aipda Nanang Yusrrah.

Dengan adanya partisipasi aktif dan kekompakan dalam menjaga lingkungan, diharapkan kampung Barucaringin akan menjadi tempat yang nyaman dan aman untuk ditinggali.

Warga sangat mengapresiasi kunjungan dan himbauan yang disampaikan oleh Aipda Nanang Yusrrah. Mereka berkomitmen untuk bekerja sama dalam menjaga lingkungan dan menciptakan kampung yang nyaman dan aman.

Melalui kegiatan sambang dan himbauan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga lingkungan semakin meningkat.